

Saint Pierre relève ce propos et en montre l'invraisemblance. Puis il donne la véritable explication. C'est l'accomplissement de la prophétie de Joël. L'Esprit-Saint était descendu sous forme de langue de feu sur les apôtres et les disciples réunis dans le Cénacle. C'est lui qui les inspirait.

Trois mille personnes se convertirent alors et formèrent la première communauté chrétienne ; et l'Eglise que nous voyons répandue sur toute la terre a commencé par cette prédication de saint Pierre. Le pape, les évêques, les prêtres annoncent les mêmes vérités au monde, depuis cette mémorable époque, et ces vérités seront le salut des individus et des sociétés.

---

## PREDICATEURS DES RETRAITES

### De confirmation

---

**P**AR décision de Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, MM. les abbés J.-A. Richard, F.-X. de la Durantaye et A. St-Jean ont été nommés prédicateurs des retraites de confirmation dans les paroisses où se fera, cette année, la visite pastorale.

---

## LE T. R. P. CASSIEN AUGIER

### Supérieur général des oblats

---

**A**U chapitre général qui s'est tenu à Paris la semaine dernière, le T. R. P. Cassien Augier a été élu supérieur général de la congrégation des oblats de Marie-Immaculée, en remplacement du T. R. P. Soulier, décédé il y a quelques mois.

Le nouveau supérieur est dans toute la force, il n'est âgé que de cinquante-trois ans.

Homme d'énergie et de talent, religieux modeste et plein de vertus, favorablement connu à Rome, versé dans l'administration et bien au courant de la situation des maisons de son ordre dans les différentes parties du monde, le T. R. P. Cassien est doué de toutes les qualités requises pour continuer avec succès l'œuvre de ses éminents prédécesseurs.